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Aos vinte e cinco dias do mês de maio de dois mil e vinte e um,
às dezoito horas, após a verificação de quorum, a Vereadora Maria
Helena Menezes Silveira, Presidente, declarou aberta a Sessão
Ordinária da Câmara de Vereadores de Arroio dos Ratos. Passou-se a
leitura das correspondências recebidas: Ofício gabinete 138/2021.
Edital de convocação - ACVERC. Ofício sem numeração, da
Secretaria de Obras, em resposta a indicação 085/2021. Ofício sem
numeração, da Secretaria de Obras, em resposta a indicação
080/2021. Ofício 057/2021, da Coordenadoria de Desporto. Ofício
008/2021, da Deputada Liziane Bayer, comunicando a indicação de
emenda parlamentar, no valor de cem mil reais, destinada ao Fundo
Municipal de Saúde para custeio da saúde. Passou-se a leitura e
apreciação da indicação 088/2021, da vereadora Maria Helena. A
Vereadora proponente fez uso da palavra dizendo que prefere fazer
contato diretamente com o Secretário de Obras, que sempre tenta
atender todas as demanda, mas por pedido de moradores está
apresentando a indicação. Colocou que tomou conhecimento de que o
material necessário está para chegar e com a indicação apresentada
ficará mais fácil. O vereador Dilson colocou que se associa a
indicação da colega e disse que muitas outras ruas também
necessitam ser atendidas. Não havendo manifestações, a indicação
088/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0. Passou-se a
leitura e apreciação da indicação 089/2021, do vereador Osmar. O
Vereador proponente disse que no local o excesso de velocidade é
recorrente, causando acidentes. Não havendo manifestações, a
indicação 088/2021 foi colocada em votação e aprovada por 8x0.
Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular: Nada
consta. Grande expediente: inscrita a vereadora Maria Helena que
agradeceu a empresa Copelmi e Fagundes pela dação de cinqüenta
horas de escavadeira hidráulica para limpeza de valas, pedido feito
por esta Casa atendido prontamente pelas empresas. Agradeceu ao
Secretario de Obras e sua equipe. Disse que o segundo assunto que
gostaria de tratar é a prestação de contas do pedágio solidário, que foi
iniciativa sua em parceria com a Assistência Social, onde foram
arrecadados três mil trezentos e oitenta e três reais que possibilitaram
a compra de quarenta e duas cestas que serão distribuídas pela
assistência social. Agradeceu a Copelmi, ao Ratinho e aos



funcionários que colaboraram, pois estas famílias terão alimentos.
Continuando sua fala disse que gostaria de parabenizar o Executivo
pelas emendas conseguidas e os colegas vereadores que também
foram à Brasília e fizeram essa ponte com seus respectivos
Deputados. Agradeceu ao seu Deputado, Pompeo de Matos, que
também concedeu emendas, uma de cem mil e outras de cento e
cinqüenta mil de custeio para a Saúde. Disse que é muito válido irmos
atrás de emendas, pois são de extrema importância para nosso
Município, como falava o falecido vereador Maninho. Por fim, registrou
suas condolências e sentimentos aos familiares do senhor Adão, pela
perda da senhora Arlete. Segundo inscrito no grande expediente, o
vereador Jeslei parabenizou a todos que se empenharam na busca de
emendas, seja em Brasília ou articulando aqui da cidade. Registrou
seu agradecimento especial à Deputada Federal Liziane Bayer (PSB)
que mais uma vez nos contempla com uma emenda para a saúde,
bem como sua irmã Franciane Bayer. Disse que todos estão
mobilizados em prol da cidade. Continuando sua fala, o vereador
Jeslei disse que gostaria de tratar da questão das respostas às
indicações e demais correspondências, salientando que o Secretário
de Obras costume retornar e responder, porém outras Secretarias não
têm respondido, descumprindo inclusive o prazo regimental para
resposta de requerimentos. No que se refere aos ante projetos
também pediu retorno do Executivo, pois ainda aguarda o Projeto de
Lei relativo às transmissão de licitações, o que é indispensável para
transparência. Comunicações: nada consta. Ordem do dia: Discussão
Preliminar: Passou-se a leitura e discussão preliminar do Projeto de
Lei 046/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 046/2021
foi encaminhado à Comissão Geral de Pareceres. Discussão final e
votação: Projeto de Lei 021/2021. Passou-se a leitura do parecer ao
Projeto de Lei 021/2021. O parecer foi colocado em discussão e não
havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido
aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto
de Lei 021/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei
021/2021 foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0, com
sua emenda. Projeto de Lei 038/2021. Passou-se a leitura do parecer
ao Projeto de Lei 038/2021. O parecer foi colocado em discussão e
não havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido
aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto
de Lei 038/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei



038/2021 foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0.
Projeto de Lei 039/2021. Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de
Lei 039/2021. O parecer foi colocado em discussão e não havendo
manifestações, foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0.
Passou-se a discussão final e votação do Projeto de Lei 039/2021.
Não havendo manifestações, o Projeto de Lei 039/2021 foi colocado
em votação, tendo sido aprovado por 8x0. Projeto de Lei 043/2021.
Passou-se a leitura do parecer ao Projeto de Lei 043/2021. O parecer
foi colocado em discussão e não havendo manifestações, foi colocado
em votação, tendo sido aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final
e votação do Projeto de Lei 043/2021. Não havendo manifestações, o
Projeto de Lei 043/2021 foi colocado em votação, tendo sido aprovado
por 8x0. Projeto de Lei 044/2021. Passou-se a leitura do parecer ao
Projeto de Lei 044/2021. O parecer foi colocado em discussão e não
havendo manifestações, foi colocado em votação, tendo sido
aprovado por 8x0. Passou-se a discussão final e votação do Projeto
de Lei 044/2021. Não havendo manifestações, o Projeto de Lei
044/2021 foi colocado em votação, tendo sido aprovado por 8x0.
Discussão final e votação: A ata 24/2021 foi colocada em votação e
aprovada por 8x0. Explicações pessoais: O vereador Bernardo
justificou sua saída na sessão anterior, do dia 18 de maio, porque
apresentou temperatura elevada. A justificativa do vereador Bernardo
foi acatada por unanimidade pelo Plenário. Não havendo mais nada a
ser tratado, a Senhora Presidente encerrou a sessão, agradeceu a
presença de todos, sendo lavrada a presente ata que vai assinada
pela Presidente Maria Helena Menezes Silveira ............................,
pelo Secretário Jeslei Salines de Souza ................................. e pelos
vereadores
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